
（3）「六栄小ケータイ・スマホ3つのルール」

　（ⅰ）ケータイやスマホを持たせていますか？

（3）の（ⅱ）フィルタリングをかけていますか？

（1）「早寝、早起き、朝ごはん運動」をご家庭で 実行できてい
ますか？

（4）家庭学習をする時刻、場所を決め、決まった時間わが子
に取り組ませていますか？

　平成27年度六栄小学校PTA努力目標　アンケート調査結果
{回収率91.5％（151/165）調査対象：小学校在籍の長子}
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（3）の（ⅲ）午後9時以降はケータイ、スマホ、ゲーム機を預かっていますか？

発行 六栄小PTA 
編集 広報部 
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      ☆預かることでどんな効果があったか！            

＊ゲーム機を触ることがない。＊就寝時間が守られる。 
＊９時には寝るようにしている。勉強の時などダラダラしない。 
       ☆預からない理由 
＊時間になったら決まった場所に置くようにしてあるため。 
＊目覚まし機能を使っているので預かってはいない。 

☆できられている家庭のご意見 

＊自分から学習に取り組んでいると褒めるようにし

て、意欲づけている。 

＊自分が目の届く所で宿題を取り組ませている。 
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＜考察＞・「早寝、早起き、朝ごはん運動」は、学年によって差がありました。 

・「あいさつ」は親が手本を示しているようです。 

・「ケータイ、スマホ」は本校でも持たせる家庭が増えているが、持たせる以上は親

としての責任を果たすべきではないでしょうか。 

・家庭学習は学校からも「できない子がいる」と聞きます。学校（担任）と協力して頑

張らせましょう。 

・PTA活動への参加は、諸事情で難しい人もあると思いますが、できる範囲で協力

をお願いします。 

（2）あいさつがあふれる学校・家庭・地域に  するた

め、親が手本を示し「いつでも、どこでも、だれにでも」

気持ちのいいあいさつをしていますか？  

（5）親として自らを高めるために、PTA活動や研修会に積極的に参加できていますか？  
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１年生　　親子で体操

2年生　　９月開催ドッジボール 　　3年生　　親子でストレッチ

　５年生　　クリーンパークファイブ

4年生　　親子クッキング

５年生　お金の学校　
6年生　キャンプ　

六年生の皆さ 池上 梨代奈   和泉 博志   伊藤 芙美   上奥 那菜  大仁田 愛理  片岡  翔太朗     城戸 薫    黒木 麻優   古賀  愛美   小山  萌子    齋藤  真人    瀬崎  真悠   高橋  翔吾   田添  由佳   土田 凌   中尾  清華   長光  裕真   西島  淳司   西村  百華    西山  勇気   秀島  康太   前嶌 希  松尾  綾汰   松永  修弥   村野  辰充   八木  雄大   中川  彩来 【良かった点】 編集後記 【良かった点】 ＰＴＡ会費での購入報告 役員選考部 環境美化部 生活保体部 学級運営部 厚生母親部 【良かった点】 【良かった点】  【良かった点】 
発 行 

 2月22日（日）六栄小体育館にて学習発表会が行われました。今年は宮崎地区の  【総合】 【合唱・合奏・総合】 ５年生  今年度最後の学校公開日と 実行委員の自主的な手 作 り の プ ロ グ ラ ム 学卒業生へコサージュの贈り物 卒業おめでとう。     たくさんの方に協力していただき 広報部 【良かった点】 委員長さんをはじめ皆様のご協力 皆様の協力に大変感謝しておりま  多くの方に協力していただきました。 見守り隊の皆様へ いつ  先日、おやじの会の方に花のプ編集後記 

学年レクリエーション 



六栄小ＰＴＡ新聞　平成２7年１１月20日発行　№３

 

　 毎月3日間を１４名で活動して
おります。集金前の準備、子ども
たちからの集金、集計と朝の短時
間で委員一同、手際よく仕事を
やっております。

　 前期の活動として交通パトロール、運動会
の駐車場整理、青パト講習会、救命法講習
会への参加と夏休みのプール監視を行いま
した。皆様の御協力のもと無事に活動できま
した。後期も御協力よろしくお願いいたしま
す。

町PTAビーチボールバレー大会

六栄小PTAビーチボールバレー大会

先生達も頑張り
ました！

PTA活動報告 

読み聞かせ委員 学級運営委員 

給食委員 安全委員 

祝☆連覇！！                      
 ９月20日（日）腹栄中体
育館にて町内小・中6校
による大会が行われ本
校PTAが見事に2連覇を
飾りました。 

    

気合いを   
入れていくぞ！ 

  5月より月１回、読み聞かせを実施
してきました。各学年１回に１冊～３
冊の絵本・紙芝居を委員が選び読ん
でいます。どのクラスもおしゃべりも
少なく、しっかりお話を聞いてくれま
す。私たちの活動で「本が好きな子」
が増えてくれたら嬉しいです。  

 ６月に３年生、７月に４・6年生、９
月に1・2年生のレクリエーションを行
いました。お忙しい中、保護者の皆
様にはご参加いただきありがとうご
ざいました。また、毎月のベルマーク
の回収もご協力感謝いたします。  
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親子で美化作業   

　美しいカリブ海の島国のバル
バドス出身です。子どものころ
からアニメや日本映画が大好き
だそうです。特にジブリ作品の
映画やアニメ「ワンピース」が
大好きだそうです。
趣味は、武術・映画鑑賞

「子ども見守り隊」の方々との懇談会が行われました。

救急救命法　講習会

 「子ども見守り隊」の方々との懇談会が６月19日（金）に行われました。   
 お世話をいただいております駐在員、安全協会の濱村議員、学校評議
員の皆さん、先生、PTA役員の方々が参加しました。 
 日頃の子どもたちの様子等を意見を交えながら、お話いただきました。 
 ご意見の中からいくつか投載させていただきます。 
○あいさつは班や個人により差があるが、1列に並んで登校する姿などよ
くなっている。 
○保護者からの「ありがとうございます」が嬉しかった。 
○1年生だけの下校中、左右確認などよくできていた。 
○集団下校の時、バラバラになっていて危ない。 
  いつも見守り隊の皆様にはお世話になっております。今後も地域一体
となって子どもたちの安全を見守っていただければ幸いです。 

ALT マイケル先生ようこそ六栄小へ☆ 

    ８月２３日（日）、親子美化作業
が行われました。早朝にもかかわ
らず、多数の方々のご協力で排水
溝の泥や雑草の除去を行うことが
でき、隅々まできれいになりまし
た。 

編集後記 
 今年度２回目の発行となります。学年レクリエーションやビーチボールバレー大会については、記事も内容も
盛りだくさんのものに仕上がりました。それぞれの行事をすることでPTA会員同士の親睦が図れたのではないで
しょうか。また、今回は本年度のPTAの努力目標についての実践の実態を調査しました。総会で決めたことです
のでみんなで実践していきましょう。子どもの健全育成にはPTAがまとまることが大切です！ 

 次回は６年生卒業号です。お楽しみに♪                                 広報部一同 


